

Política, Procedimientos y Manual del Programa del Siglo 21

En nombre de la escuela primaria Mountain City, la escuela secundaria del condado de Johnson y la escuela preparatoria del condado de Johnson, nos gustaría darle la bienvenida a nuestro programa antes y después de clases del siglo 21. La siguiente información abordará nuestras políticas y procedimientos y está diseñada para ayudar a su familia a familiarizarse más con nuestro programa. Nuestro objetivo es brindar un programa de primera clase antes y después de la escuela para niños en los grados PreK-12. Las siguientes políticas y procedimientos servirán para el logro exitoso de nuestra meta.

ASISTENCIA:

Alentamos a los estudiantes a asistir a cada sesión en la que se inscribieron y a permanecer todo el tiempo asignado.

TÉCNICAS DE MANEJO DEL COMPORTAMIENTO QUE SERÁN UTILIZADAS:

Refuerzo positivo, modelar comportamiento positivo, coherencia, brindar opciones a los estudiantes, utilizar rutinas de transición, cambiar el asiento/área de los estudiantes, redirigir, emparejar a los estudiantes para que trabajen juntos, proximidad con los maestros.

ENTRADA/SALIDA:

Procedimientos matutinos: Los estudiantes pueden llevar su desayuno a su sesión matutina de Siglo 21. Su instructor de Siglo 21 los registrará. Cada estudiante se presentará a su clase del primer período cuando suene la campana correspondiente.

Procedimientos de la tarde: Un miembro del personal registrará a los estudiantes de MCE y JCMS cuando lleguen para tomar un refrigerio. Debe firmar y fechar la nota que se encuentra en la sección de transporte del paquete de inscripción o marcar esa casilla en el formulario en línea si desea que su hijo camine hasta un lugar designado después de cada sesión en MCE y JCMS. Los estudiantes de JCHS se presentarán en su sesión designada para su programa del día.

DESINSCRIPCIÓN - POLÍTICA DE EXPULSIÓN:

Las infracciones graves pueden resultar en la expulsión del programa. Las infracciones mayores incluyen, entre otras, violaciones de drogas, salir del salón de clases/edificio sin permiso, robarle a un estudiante o a un adulto, golpear o patear a un adulto, arrojar un objeto que podría dañar o causar lesiones, desafiar o faltarle el respeto deliberada a un adulto, pelear o patadas de manera agresiva, lenguaje sexual explícito, toques inapropiados, malas palabras, amenazar a un adulto o estudiante, destrucción deliberada de propiedad, escupir o morder deliberadamente a una persona, amenazas verbales que podrían dañar a un adulto, estudiante o propiedad (intimidación, acoso y amenazas contra estudiantes/adultos/escuelas).

HORARIO DE OPERACIÓN:

El programa siglo 21 opera de lunes a viernes de 7:00 a. m. a 8:00 a. m. y de 3:00 a. m. a 5:00 p. m. cuando la escuela está en sesión. Todas las sesiones del Siglo 21 se cancelarán si la escuela cierra. Esto incluye salidas anticipadas.

POLÍTICA DE INCLEMENCIA DEL TIEMPO:

Todas las sesiones de siglo 21 se cancelarán si la escuela cierra. Esto incluye salidas anticipadas por cualquier motivo.

PROCEDIMIENTO POR ENFERMEDAD:

Siglo 21 se comunicará con los padres/tutores de cualquier estudiante que se enferme mientras está bajo nuestro cuidado.

PROCEDIMIENTO POR LESIÓN:

Siglo 21 se comunicará con los padres/tutores de cualquier estudiante que resulte lesionado mientras está bajo nuestro cuidado. Si la lesión es de naturaleza grave, a menos que los padres nos indiquen lo contrario, llamaremos a una ambulancia.

REQUISITOS DE ELEGIBILIDAD DEL PROGRAMA:

Los jóvenes de preescolar a 12.º grado se inscribieron en la escuela primaria Mountain City, la escuela secundaria del condado de Johnson y la escuela preparatoria del condado de Johnson. El programa Siglo 21 son premios a escuelas con una alta concertación de estudiantes de bajos recursos (40% o más). A continuación, se detallan los requisitos:

*Califica para almuerzo gratis/reducido;

*Atender a estudiantes que asisten principalmente a escuelas que están implementando programas de mejora y apoyo integrales o específicos y ESEA;

*Se presentan conjuntamente entre al menos un distrito que recibe fondos bajo el Título I, Parte A; y

*Todos los programas deben brindar servicios de manera consistente con las pautas estatales de cuidado infantil.

DIRECTRICES DEL PROGRAMA:

Los programas establecidos deberán estar diseñados para reforzar y complementar el programa académico regular de los estudiantes participantes. Todas las actividades deben tener una base educativa. Los servicios a los estudiantes se brindan en un promedio de 12 horas por semana en los grados PreK-5 y 10 horas por semana en los grados 6-12. Algunos de los programas activos se enumeran a continuación:

*Enriquecimiento académico/Tutoría

*Actividades para estudiantes de inglés

*Programas culturales

* Prevención y asesoramiento sobre drogas y violencia

* Alfabetización

*Educación tecnológica

* STEM, incluida la informática

*Estilo de vida activo y saludable

*Horario de servicio bibliotecario ampliado

*Competencias profesionales y preparación profesional

*Servicios para personas con discapacidades

*Habilidades para padres y alfabetización familiar

NORMAS:

El Programa Siglo 21 seguirá todas las reglas, regulaciones y procedimientos escolares que ya existen. Las posibles consecuencias por conductas inapropiadas pueden incluir las siguientes: conferencias, ASD, ISS, restitución realizada por el estudiante, llamadas telefónicas a los padres y derivación al consejero escolar o expulsión del programa.

LIBRE DE FUMAR:

El programa Siglo 21 es un ambiente libre de humo. Está prohibido fumar en cualquier propiedad de la escuela o durante cualquier evento patrocinado.

BOCADILLO:

Los refrigerios de MCE y JCMS serán proporcionados por el Programa de Nutrición del Sistema Escolar del Condado de Johnson. Por favor proporciónenos cualquier información sobre las alergias alimentarias de su hijo.

PERSONAL:

MCE/JCMS/JCHS contrata únicamente personal calificado mayor de 18 años para trabajar en el programa LEAP. Se requiere una verificación de antecedentes de todos los empleados que trabajan en el programa.

Si tiene alguna pregunta, comuníquese con lo siguiente:

Coordinadora del sitio MCE - Christi Gentry

Coordinadora del sitio JCMS - Mechelle Arney

Coordinadora del sitio JCHS - Aleta Gentry

Directora del Proyecto Siglo 21 - Dra. Mischelle Simcox

Consentimiento del padre/tutor para participar en el programa Siglo 21. Este formulario debe completarse y devolverse antes de que su hijo pueda participar en el programa.

He leído y comprendido las políticas y procedimientos del programa Siglo 21 y me gustaría que mi hijo participe en el programa Siglo 21.

Nombre del Estudiante: _____

Firma del Padre: _____ Fecha: _____

Consentimiento del padre/tutor para participar en encuestas estudiantiles

El Departamento de Educación de Tennessee se asocia con la Oficina de Investigación y Servicio Público de Trabajo Social de la Universidad de Tennessee para evaluar los programas de aprendizaje extendido financiados por los Centros de Aprendizaje Comunitario del Siglo 21 de Nita M. Lowery (21st CCLC) y las subvenciones de los Programas Extracurriculares de la Lotería para la Educación (LEAP). Parte de esa evaluación incluye una encuesta para estudiantes en los grados 3-12. La encuesta es anónima; A su hijo no se le pedirá que proporcione su nombre cuando complete la encuesta. La encuesta pregunta sobre la experiencia de su hijo con el programa de aprendizaje extendido y su respuesta respaldará una programación continua de alta calidad.

La encuesta se puede revisar en <https://tn-elap.sworpswebapp.sworps.utk.edu/news-area/>
Indique a continuación si da su consentimiento para que su hijo participe en la encuesta.

- Doy mi consentimiento para que mi hijo participe en la encuesta estudiantil.
- No doy mi consentimiento para que mi hijo participe en la encuesta estudiantil.